

# Wipperfürth wählt einen Inklusions-Beirat



Was macht der Inklusions-Beirat?

Wer gehört zum Inklusions-Beirat?

Wer darf den Inklusions-Beirat wählen?

Wer kann Mitglied im Inklusions-Beirat werden?

Was passiert bei der Wahl?



Das **DOMINO**-Netzwerk

lädt ein:



## Info-Abend Inklusions-Beirat



**13. Juni 2018**



**18:30 Uhr**



**Alte Drahtzieherei,  
Wuppersraße 8**



# Der Inklusions–Beirat Wipperfürth

**Hier können Sie:**

**Mit-denken.**

**Mit-gestalten.**

**Machen Sie mit! Wählen Sie mit!**

## Was ist der Inklusions–Beirat?

Der Inklusions-Beirat ist eine Gruppe.  
Die Gruppe hilft der Stadt Wipperfürth.  
Die Mitglieder dieser Gruppe wissen,  
was Menschen brauchen, wenn sie  
eine Behinderung haben,  
eine Krankheit haben, die lange bleibt,  
alt sind.

Sie kennen sich persönlich damit aus.

Der Beirat setzt sich für Inklusion ein.

Das bedeutet:

- Alle Menschen können dabei sein!
- Niemand wird ausgeschlossen!
- Hindernisse werden beseitigt.

Und zwar in der Stadt Wipperfürth.

